

vrés de l'esclavage du démon.

Pourquoi dit-on qu'il a détruit la mort ?

Parce qu'il nous a ouvert le chemin de la vie éternelle.

## LECON XXII.

### De la Résurrection de Jésus-Christ.

Après la mort de Jésus, que fit-on de son corps ?

On le mit dans un sépulcre.

Que firent ses ennemis ? Ils y mirent des gardes.

Quel jour ressuscita Jésus ?

Le troisième jour après sa mort, qui fut un Dimanche.

Les Apôtres crurent-ils aisément sa résurrection ?

Ils ne la crurent qu'après l'avoir vu et touché.

Pendant combien de temps leur apparut-il ?

Pendant quarante jours.

Que leur ordonna-t-il ?

D'aller prêcher et baptiser par tout le monde.

En ordonnant le baptême, que nous a-t-il enseigné ?

Que Dieu est Père, Fils et Saint-Esprit.

Quel pouvoir donna-t-il à ses Apôtres ?

De remettre les péchés.

Comment les quitta-t-il ?

Il monta au Ciel en leur présence.

En quel état est-il depuis ce jour-là ?

Il est au-dessus de toutes les créatures, assis à la droite de Dieu.

Mais n'avait-il pas promis à ses Apôtres d'être avec eux jusqu'à la fin du monde ?

Aussi le fait-il ; car il assiste toujours son Eglise.